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Hallo allerseids,
seid geraumer Zeit verfolge ich die Beiträge über Finasterid und seine NW. Ich nehme Fin
seid ca. 1 Jahr und mein Haarzustand hat sich deutlich verbessert bzw. der HA ist beinahe
stehengeblieben.

Da ich dem Wundermittel immer schon etwas skeptisch gegenüberstand. Holte ich mir einige
Infos in gewissen Internetforen. Ich war sehr entsetzt als ich auf das sunken Eyes Thema
gestossen bin. Seid diesen Zeitpunkt beobachtete ich meine Augen sehr genau. Die ersten NW
bezüglich der Augen vielen mir in einen verminderteten Tränenfilm auf. Den dadurch hatte ich
immer sehr trockene Augen und das Gefühl immer ein Sandkorn im Auge zu haben.
In Amerikanischen Foren las ich über eine verminderte Funktion der Meibomschen Drüsen
die eine Fettartigen Film über den Tränenfilm produzieren und damit eine verflüchtigung des
Tränenfilms an der Oberfläche entgegenwirken.
Daher auch das trockene Auge.Doch als ich das erstemal über sunken eyes gelesen hab war
ich wirklich geschockt. Jedenfalls hat sich das Thema bei mir bestätigt. Vor ca 1 Mon. entdeckte
ich nach den gewöhnlichen Augenringen eine richtige Furche zw. Nase und Auge die etwas
unterhalb des Auges verläuft. Ich bin wirklich ganz schön mitgenommen zur Zeit. Und hab
meine Fin Einnahme sofort gestoppt. Den gewisse NW nimmt man vielleicht in kauf aber nicht
sowas. Ausserdem las ich noch in diversen Beiträgen dieses Sympthom sei irreversibel!!! Ich
muss sagen ich bin ganz schön fertig.
Ich wünschte ich könnte erfreuliche Dinge darüber erzählen doch leider ist das mein
Befund.
Jeder der mit einer Fin Behandlung beginnt sollte sich dessen im klaren sein. Natürlich hängt
die  Atrophie der subcuntanen Augenpartie auch mit dem natürlichen Alterungsprozess sowie
mit einem ungünstigen Lebenswandel zusammen. Ich bin aber überzeugt davon das Fin
einen großen Teil dazu beigetragen hat. Und wahrscheinlich wirkt sich Fin auf jeden
Organismus anders aus. Aber bei mi wars leider so.
Ich habe jetzt Fin seid ca 1 1/2 Monaten abgesetzt und habe immer noch das Gefühl das div.
Nebenwirkungen auftreten. Auch der Haarverlust ist noch nicht einetreten. Hat jemand Erfahrung
wielange das Fin im Körper bleibt. bzw wann wieder der normale Zustand des Körpers
eingenommen wird?

gruß Dauerwelle
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